

espectáculo de pádel

LOS AFICIONADOS AL PÁDEL PUEDEN ESTAR MÁS QUE SATISFECHOS. Las mejores palas del mundo se dieron cita en el I Internacional de Pádel de Ciudad Real en la semana del 7 al 13 de abril. Un deporte que cada día gana más adeptos como da buena cuenta la proliferación de pistas en las que vimos jugar a personas de distintas edades.

El concejal de deportes, César Manrique, expresó su satisfacción porque Ciudad Real esté dentro del calendario de las 25 pruebas que se disputan dentro del Pádel Pro Tour 2008, y por el hecho de que esta ciudad sea la que haya inaugurado un tour que finalizará en noviembre en Madrid.

En el Pabellón Ferial de Ciudad Real se instalaron tres pistas y gradas. Todo un gran despliegue para celebrar que esta es la primera vez que se celebra una prueba de este tipo en Castilla-La Mancha.

Los aficionados al pádel pudieron disfrutar gratuitamente durante una semana de estas pruebas deportivas. Se calcula que entre 8.000 y 10.000 personas siguieron los partidos. Además, al público asistente también se le facilitó prensa diaria, circuito cerrado de TV y restauración, entre otras comodidades.

golf también para los más



el placer de la pesca

UN ENTORNO DE GRAN RIQUEZA NATURAL COMO ES EL EMBALSE DEL VICARIO ha sido el escenario en el que se ha desarrollado el Campeonato Nacional de Pesca en agua dulce. En total, 126 pescadores de quince federaciones de toda España han acudido a esta cita que tuvo lugar el fin de semana del 11 al 13 de abril. La afición y tradición es tal en Castilla La Mancha que podemos presumir de contar con excelentes deportistas de pesca. Y es que el arte de saber manejar la caña, además de relajante, permite estar en contacto directo con la naturaleza.

"El Vicario es uno de los escenarios mejores de España, sobre todo por la gran cantidad de peces que hay en sus aguas" afirmó el concejal de Deportes, César Manrique, que valoró este encuentro como "uno de los campeonatos más importantes que pueda dar Ciudad Real". Las especies más características que se encuentran en estas aguas son el carpín, la carpa, el alburno y las anguilas.

El fin último que se pretende conseguir es que "Ciudad Real acoja en un futuro el campeonato del mundo", según manifestó Manrique.

aquí se juega fuerte aquí se juega